

2年生

11月6日(月)わうくらす 「犬との接し方」



県動物愛護センター職員の方に、犬との安全な接し方を教えていただきました。はじめは少し怖がっていた子どもだんだんなれてきて、とってもなかよくなりました！



11月2日(木) 九九の勉強



九九の勉強、7の段をみんなで練習していました。その後は、九九カルタで勝負！楽しく勉強していました！

10月23日(月) 体育「てつぼうあそび」





子どものうちに、腕支持や逆さまになる感覚を体験することは、けがをしないためにも大切なことです。みんな、先生の話をよく聞いて、いろいろな動きにチャレンジしていました！

10月5日（木）虫博士「松野先生」と一緒に虫さがし



去年、雨で出来なかった松野先生との虫さがし。1年越しに実施しました！

みんなあみと虫かごをもって、トノサマバッタ、クビキリギス、エンマコオロギ、ウスバキトンボなどたくさん捕まえました。捕まえて遊んだ後は、松野先生の「生態系を守ることが大切」というお話を聞いて、捕まえた場所で、みんな逃がしてあげました。

往復の道では、ミツバチの大きな分蜂も見つけて、「巣を出たハチがひとまず集まっていて、今、偵察隊が探しているところ。2、3日でなくなるから貴重なものを見つけたね。」と松野先生に教えてもらいました。

9月1日(金) 大阪芸術大学トランペット専攻生の皆さんの演奏を聞かせてもらいました。じゃんけんで勝った3人は体験もさせていただきました！はじめてなのに、大きな音が出せて、とっても上手でした！



8月24日(木) 2学期がはじまりました。タブレットのアプリで、九九の練習をしていました。



7月11日(火) 水泳 3回目のプール 大プールに入りました！！





6月6日(火) 生活科「まちたんけん まどか・前中商店・ミッチー」



各お店の皆様、お忙しいところありがとうございました。子ども達は紀美野町のステキなところを、またひとつ感じることができました。

5月26日(火) 生活科「まちたんけん 郵便局 竹の家・創馬灯」





郵便局では配達バイクや仕分けのところも見ていただきました。

5月24日（水） 体育「たからおに」



「おに」にしっぽをとられないように、にげながら、ゴールの「たから」をめざします。考えた作戦は、うまくいったかな？みんな、いっしょうけんめい、走ってがんばりました！

5月23日（火） 生活科「まちたんけん 神野市場駐在所」



「まちたんけん」で、駐在所へ見学にいきました。町の安全を守ってくれているおまわりさんに、パトカーを見せてもらったり、ベストを着させてもらったりして、貴重な体験ができました。

5月11日（木） 出前授業(和歌山県警)「キッズサポートスクール」テーマ～いやなおもいをさせる～



「おおなわとびで失敗した子を責めてしまう」など学校で起こる事例について、みんなで話し合いました。

相手の気持ちを考えること、正直に話す大切さを勉強しました。約束の「敬礼！(^\_^)ゞ」もビシッと決まりました。

#### 4月28日（金） 図工「スライムでパフェづくり」



#### 4月18日（火） 1年生と学校探検

